



SAMEDI 12 JUILLET AU DIMANCHE 20 JUILLET 2025

« Elle est tout près de toi, cette Parole, afin que tu la mettes en pratique. »

🌀 Offices :

Vêpres : dimanche à 17h15 à l'église, **pas le dimanche 20 juillet**
Laudes : mercredi à 8h
Vêpres : avec la messe le mardi et jeudi

🌀 Chapelet :

Lundi : à 18h30 à l'oratoire
Mardi et jeudi : à 18h
Samedi : à 17h15 à l'église
Mercredi : à 8h30

🌀 Prière des Mères :

Jeudi : le soir après la messe de 18h30 à l'oratoire

🌀 Adoration :

Pause estivale, il reste toujours la possibilité de faire l'adoration devant le tabernacle

🌀 Temps de louange :

Pause estivale

Horaires des messes – paroisse Ste-Thérèse

Samedi	18h00	
Dimanche	10h00 et 18h00	
Mardi	18h30	
Mercredi	06h30	
Jeudi	18h30	
Vendredi	07h25	Bourdonnette

(Dt 30, 10-14), (Ps 68, 14, 17, 30-31, 33-34, 36ab.37), (Col 1, 15-20), (Lc 10, 25-37)

Aujourd'hui, l'Évangile nous rappelle la question fondamentale :

« Que dois-je faire pour hériter de la vie éternelle ? » Trop souvent, nous évitons d'y penser, alors qu'elle donne sens à toute notre existence. Nombreux sont ceux qui fuient cette interrogation. Nous préférons parler de bien-être, de réussite, de justice sociale, voire de religion comme facteur d'équilibre, mais l'espérance de la vie éternelle reste une réalité discrète, parfois même refoulée.

Jésus répond en rappelant le double commandement : aimer Dieu de tout son cœur et son prochain comme soi-même. Mais qui est ce prochain ? La parabole du Bon Samaritain nous le montre : ce n'est pas seulement celui qui est proche de nous par le sang ou la religion. Le prochain est celui dont nous choisissons de nous approcher avec compassion.

Le prêtre et le lévite passent leur chemin, attachés à des règles devenues froides. Le Samaritain, lui, s'arrête, soigne et prend soin. Il ne discute pas : il agit. Ainsi, la vraie charité ne se limite pas à des principes, elle se vit concrètement. La compassion n'est pas un sentiment passager, mais une décision qui nous rend vraiment humains et nous ouvre à la vie éternelle.

Alors, que devons-nous faire ? La réponse nous est donnée aujourd'hui avec clarté : Deviens le prochain de celui que tu rencontres. Ne calcule pas ; aime. Ne juge pas ; relève. Ne détourne pas les yeux ; arrête-toi. C'est en devenant ce prochain que tu hériteras de la vie éternelle. Que cette parabole nous inspire à devenir, nous aussi, des prochains pour ceux que nous rencontrons, sans calcul ni préjugé. C'est ainsi que nous marcherons vers la vie qui ne finit pas.

Bon dimanche à toutes et à tous !

Abbé Blaise Ngandu

Café Amitié :

Vous êtes attendus par Chantal à la salle St-Joseph sous l'église, dans une ambiance bienveillante et chaleureuse, les mardis de 9h à 11h et de 14h30 à 16h, jusqu'aux vacances d'été.



Pause estivale : du 16 juillet au 10 août.



Samedi 12 juillet :

Nous aurons la joie d'accueillir **l'enfant Raphaël REYMOND** dans la grande famille des chrétiens à l'occasion de son baptême, qui sera célébré à **11h00**.

Portons-le dans notre prière, ainsi que sa famille, et adressons-leur nos plus chaleureuses félicitations.

Inscriptions pour la Catéchèse 2025 – 2026 :

Catéchèse intergénérationnelle, un chemin de foi proposé pour les parents et les enfants mais aussi pour les parrains, marraines et grands-parents.



Un temps de rencontre à vivre en famille, lors de nos temps forts et messe, où la Parole du Christ vient résonner en chacun de nous.

Pour plus d'information et vous inscrire :

Alice Aires-Ferreira

☎ 079 614 00 36

✉ alice.airesferreira@cath-vd.ch

Pèlerinage pour l'année Jubilaire 2025 = Rome et Turin

du 23 au 29 novembre 2025

Inscriptions au fond de l'église.

Nous avons encore des places

Prix : CHF 884.-

en demi-pension, chambre double.

Démarche Jubilaire à la Porte Sainte ;

- Garde Suisse ;
- Basiliques Majeures ;
- Catacombes Saint Callixte ;
- Une journée à Turin avec Don Bosco



Appel aux bénévoles : Conseil paroissial et conseil de la kermesse

Chers paroissiens,

La paroisse a besoin de vous !

Nous sommes à la recherche de personnes motivées, enthousiastes et désireuses de s'impliquer dans la vie de notre communauté.

Deux occasions s'offrent à vous :

Le Conseil paroissial : un lieu d'écoute, de réflexion et de propositions pour faire grandir notre paroisse.

Le conseil de la kermesse : pour organiser ensemble un moment festif et rassembleur au service de tous.

Que vous ayez un peu de temps ou beaucoup, votre présence compte ! N'hésitez pas à nous faire signe si vous souhaitez rejoindre l'un de ces groupes ou simplement en savoir plus.

Merci de tout cœur pour votre engagement.

Pour nous contacter : ✉ paroisse.lausanne.ste-therese@cath-vd.ch